
 

第 2134回（１２月４日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

米山記念奨学生 チャンマンタンさん 

＊新入会員入会式 

石橋 輝明さん 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊米山奨学金授与 

  チャンマンタンさん 

＊結婚記念日祝 

  清水孝男会員 長谷川博会員 

＊誕生日祝 

  新井啓介会員 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊委員会報告 

  親睦・家族委員会 橋本祐一委員長 

        「クリスマス望年会の件」 

年次総会 

 出席者  ３１名  委任状 １０名 

第１号議案 

 次々年度会長予定者選出の件   時田会長より 

  長谷川博会員  推薦者  鈴木敬一郎会員 

第２号議案 

 次年度役員及び理事選出の件  

  川野健人会長エレクト 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

 

新入会員入会式 

 

 

 

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 



こんにちは 

本日は年次総会です。皆様の御理解と御協力を宜しくお

願いします。 

本日は次々年度会長予定者選出の件及び次年度役員及

び理事選出の件 

です。 

私は２年前を思い出します。今の幹事の大谷君に推薦の

弁を言ってもらい身に余る弁を言ってもらった事を思

いだします。 

今日もそんな暖かい話が聴けたらと思います。 

もうこのような時期になったのだと思うと感無量です。

後、半年間一生懸命に職務をまっとうしていきたいと思

います、皆様の御協力を宜しくお願いします。 

 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

 

幹事報告をさせていただきます。 

１１月２９日（火）ガバナー補佐推薦委員会が行田さく

らロータリー事務所で行われました。現在、推薦人の人

選中です。 

１２月２日 行田さくらロータリークラブが後援をし

ています、当クラブ会員 田中利幸会員によるクリスマ

スディナーショーがホテルガーデンパレスで開催され

ました。田中会員の迫力あるバリトンの歌声とゲスト４

名によるバイオリン・ヴィオラ・チェロの美しい音色が

とても素晴らしかったです。 

 

本日は理事会がありました。 

第１号議案 １月のプログラムが承認されました。 

第２号議案 松岡圀男会員・古田稔会員退会の件 松岡

会員について（ご子息の入会あり）は了承され、古田会

員については再度慰留することで保留になりました。 

第３号議案 プログラム変更の件です。 

２月１９日 職業奉仕担当例会が４月２３日の健康管

理担当例会と入れ替わります。 

２月２６日はさくら植樹例会が３月２６日に変更にな

り、２月２６日は米山記念奨学委員会担当例会になりま

す。 

議題 ２月のプログラムの件 

報告事項 ①茂木正がバナー公式訪問決算報告書 

     ②１１月１４日 第３回会長幹事会 時田

会長・大谷幹事出席 

     ③１１月２４日 RLI パートⅡセミナー 

大谷幹事・長谷川会員・宮本会員出席 

本日の例会後に川野年度、臨時理事会があります。 

以上幹事報告です。 

以上が理事会の報告です。 

9 月 1 日 ものつくり大学交流委員会の炉辺が「那の

つ」で行われました。 

9月 7日 パスト会長会が魚豊で行われました。 

9 月 12 日 行田商工会議所会員ゴルフ大会が行われま

す。ゴルフ部会から 1組参加いたします。 

以上幹事報告です。 

 

米山奨学金授与 

 

 

結婚記念日祝 

 

清水孝男会員 長谷川博会員 



誕生日祝 

新井啓介会員 

 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４９名 ３１名 ３名 ６９% 

 

ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長   

時田会長 本日、石橋輝明さんの入会を歓迎します。タ

ン君の来訪も歓迎します。本日は年次総会で

す。皆様の慎重審議、よろしくお願いします。 

大谷幹事 新入会員石橋輝明様、ようこそ行田さくらＲ

Ｃへ！！共にロータリーを楽しくしていき

ましょう。また本日は年次総会です。会員の

皆様、審議よろしくお願い致します。 

清水会員 新役員の皆さん、よろしくお願いします。 

 一句『冬晴れや 平成閉じる 定時総会』 

松岡会員 今年限りで、息子と交替します。 

 長い間お世話になりました。新しく息子が入

会します。宜しくお願い致します。 

長谷川会員 結婚祝い有難うございました。 

古田会員 総会ですね。それぞれ大変でしょうが、頑張

って下さい。 

横川会員 年次総会、会長、幹事さん、ご苦労様です。 

松本健一会員 年次総会、お目出とうございます。又新

入会員石橋輝明様、歓迎致します。早く会に

なじんで下さい。 

矢澤会員 石橋様、ようこそ行田さくらＲＣへ。 

 川野様、もう 6 ヶ月後ですね。 

 長谷川様、健康に留意されて下さい。 

新井会員 今月 26 日に古希を迎えます。物忘れが多く

なりましたが、お陰様でほぼ健康です。これ

からもよろしくお願い致します。 

 時田会長様、大谷幹事様、年次総会は途中（み

ちなかば）です。あと 6 ヶ月頑張ってくださ

い。 

 川野会長エレクト様、来年 7 月良きスター

トが出来ます様、準備してください。 

橋本恭一会員 魚豊寄席、大成功でした。次回への要望

も多く、今後も続けていきたいと思います。

ありがとうございました。 

田中利幸会員 12 月 2 日のクリスマスディナーショー

は、本当にお世話になりました。今回をもっ

て、クリスマスディナーショー最終回とさせ

ていただきました。ありがとうございました。 

田島会員 先日、文化表彰された半田太会員に対し敬意

を表し、今日からは、大（だい）半田会員と

呼ばせていただきます。 

阿部会員 時田会長！年次総会で折り返し地点です。あ

と半年健康に気をつけて頑張って下さい。応

援します。 

 新入会員の石橋さん、大歓迎です。 

五十幡会員 本日は石橋輝明様のご入会おめでとうご

ざいます。これから末永く宜しくお願い致し

ます。 

 クラブ協議会の隆盛をお祈り致します。 

川野会員 本日は年次総会で、役員、理事選出の件、宜

しくお願いします。 

石橋会員 本日、入会させて頂くことになりました。末

永くご指導して頂けますようお願い申し上

げます。 

年次総会、よろしくお願いします。同文として 

戸ヶ崎会員、渡辺会員、倉持会員、半田会員、

鈴木会員、春日会員、藤倉会員、梁瀬会員、

高橋会員、橋本祐一会員、長島会員、宮本会

員、江口会員、飯塚会員 

 

 

 

 



委員会報告 

 

「クリスマス望年会の件」 

 親睦・家族委員会  橋本 祐一 委員長  

  

年次総会 

 

 

 

会長ノミニー推薦     鈴木敬一郎会員 

 

長谷川博会長ノミニー挨拶 

 

川野次年度会長 理事の件 

 

松岡圀男会員挨拶 

 

古田稔会員挨拶 

 

 

点 鐘 

 


